

Detienen en Ecuador a nueve funcionarios de dos centros carcelarios



Armas, municiones, explosivos y droga en la requisa de dos prisiones en Guayaquil. (Foto: @FiscaliaEcuador)

Quito, 5 ago (RHC) La detención en Ecuador de nueve funcionarios de dos cárceles de Guayaquil repercute este sábado en la prensa local por el hallazgo en sus oficinas de armas, municiones, explosivos y droga.

La Fiscalía General informó que los directores del Centro de Detención Provisional y de la Penitenciaría del Litoral, junto a cinco empleados administrativos y dos guías penitenciarios, fueron aprehendidos.

La noticia fue divulgada en medios nacionales que resaltan el contexto en el cual tuvo lugar la detención.

La víspera hubo una requisita en las mencionadas prisiones y los agentes hallaron fusiles, bombas, granadas, explosivos, dinero en efectivo y droga no sólo en las celdas, sino en las oficinas del Servicio de Atención a Personas Privadas de la Libertad (SNAI), institución encargada de administrar las prisiones.

A raíz de la última masacre carcelaria, que cobró la vida de 31 reos en la Penitenciaría del Litoral, la mayor del país, en la última semana militares y policías intervinieron en ese centro y hallaron un arsenal de guerra y artefactos de distinto tipo en poder de los prisioneros.

Según un reporte de las Fuerzas Armadas, este viernes hallaron 30 armas cortas tipo pistola, dos armas largas tipo fusil-escopeta, 849 municiones de diferentes calibres, dos cargas explosivas, 169 celulares, ocho radios de comunicaciones, 16 módems de internet, dinero, marihuana y cocaína.

Entretanto, el SNAI permanece en acefalía, después de que renunciara Guillermo Rodríguez, el quinto director designado en poco más de dos años de Gobierno de Guillermo Lasso.

Ecuador vive una crisis carcelaria y de seguridad que el Ejecutivo atribuye a las disputas de bandas rivales por el control del tráfico.

La ola de violencia dentro de las cárceles ha cobrado la vida de más de 450 reos en diferentes motines desde finales de 2020 y en las calles los homicidios llegaron en 2022 a 25 por cada 100 mil habitantes, la mayor tasa de la historia que al parecer será superada este año. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/330556-detienen-en-ecuador-a-nueve-funcionarios-de-dos-centros-carcelarios>



Radio Habana Cuba